



PRO-SHOP TARIF LOCATION DE SKIS *SKI RENTAL*



PAR JOUR *PER DAY** 6 JOURS *6 DAYS**

HAUT DE GAMME *TOP OF THE RANGE*

Skis Lacroix LXR, OFFTRACKER

52 €

302 €

MILIEU DE GAMME *MIDDLE OF THE RANGE*

Skis Lacroix PEARL, ICERUNNER

42 €

243 €

SNOWBOARDS

Rossignol

29 €

172 €

JUNIOR *CHILDREN*

80 cm / 150 cm

15 €

87 €

CHAUSSURES *BOOTS*

Adultes *Adults*

12 €

69 €

Enfants *Children*

5 €

29 €

ACCESSOIRES *ACCESSORIES*

Casques enfants *Helmets for children*

5 €

24 €



L'HÉLIOS
HÔTEL & SPA

L'équipement dédié à la pratique des sports d'hiver n'est pas accepté en chambre. (Skis, batons, chaussures...). Notre Proshop propose une gamme complète de matériel et d'accessoires de ski à la location et à la vente. Le Skiman vous accueille, vous conseille, met à disposition, prépare, entretient, règle, garde et sèche votre équipement.

Pour tout matériel extérieur au Proshop (loué ou propre), il sera facturé 5€ par personne et par jour pour les services dispensés par notre Skiman. En revanche, nos tarifs de location sont nets et incluent ce service.

All equipment dedicated to winter sports activity (skis, boots, boards...) is prohibited in the rooms.

Our Proshop offers a complete range of ski gear and accessories for rental and sale.

The Skiman welcomes and advises you, and provides, maintains, setups, keeps and dries all your equipment.

For all gear external to the Proshop, (bring your own or rented outside), 5€ per person and per day will be charged for the service provided by the Skiman. However, our rental rates include that service.